

## Projet éducatif - Ecole Sainte Geneviève

L'école Sainte Geneviève est une école maternelle et primaire.

**Etablissement catholique** d'enseignement sous contrat d'association avec l'état, lié directement avec l'Education Nationale, dont il suit les directives officielles, l'école est sous tutelle diocésaine, dont elle s'inspire pour construire le projet éducatif, dans les valeurs de l'Eglise Catholique

L'école est composée de deux classes, gérées par deux enseignantes titulaires qui œuvrent au sein d'une communauté éducative pour l'épanouissement de l'enfant, aidées par une enseignante spécialisée qui vient une demi-journée par semaine pour les élèves à besoins éducatifs spécialisés.

La communauté éducative est constituée des élèves, de l'équipe éducative, des enseignants, des parents, de l'OGEC (organisme de gestion) et de l'APEL (association des parents d'élèves de l'enseignement libre).

Elle est sous la responsabilité du chef d'établissement, nommé par la direction diocésaine.

L'établissement se veut être une école familiale, favorisant le contact personnalisé avec chaque enfant et chaque parent. L'association des parents d'élèves (APEL) joue un rôle essentiel dans la vie de l'école.

L'OGEC, qui assure également la mise en œuvre de ce projet, est une association constituée de bénévoles qui sont au service de l'Enseignement Catholique.

L'établissement, en accord avec toute l'équipe éducative, a décidé de garder le rythme des 4 jours de classe par semaine.

### Nos 3 grands piliers :

#### **ACCUEILLIR**

L'école est ouverte à tous.  
Pas de distinction religieuse, sociale ou culturelle.  
· Regard positif sur chacun.  
Susciter les initiatives et faire confiance

#### **RECONNAITRE**

Mettre en œuvre des projets prenant en compte les jeunes dans leur réalité et leur diversité.  
Accepter les différences, la complémentarité.

#### **TRANSMETTRE**

Favoriser la tolérance et le respect, donner le goût du travail et de l'effort, mettre en œuvre une pédagogie différenciée